



INVERNIZZI

Plywood Tradition



CONTREPLAQUÉ PEUPLIER “TWIN Ceiba”

Le contreplaqué peuplier TWIN CEIBA INVERNIZZI est un produit naturel fabriqué à partir de placages en peuplier (au moins 3 couches) superposés avec les fils croisés et collés, les faces extérieures sont réalisées avec placages en Ceiba.

Il est fabriqué en conformité avec les normes de contrôle des émissions de formaldéhyde et peut également être offert avec plusieurs certifications (à vérifier lors de la commande).

Les caractéristiques principales des panneaux sont : légèreté et bonnes performances mécaniques.

Tout ça est réalisé dans le respect de l'environnement avec la moindre utilisation d'additifs chimiques.

INVERNIZZI's TWIN CEIBA poplar plywood is a natural product manufactured using poplar veneers (at least 3 plies), which have been overlaid with the wood grains running perpendicularly and glued, the faces are made of Ceiba wood

It is manufactured according to the formaldehyde emission control rules and can be proposed also provided with various certificates (to be verified at the time of the order).







The main features of the panels are: low weight and good technical performances.

The product is manufactured in the maximum respect for the environment with the most limited use of chemical additives.

CONTREPLAQUÉ PEUPLIER "TWIN Ceiba"



INVERNIZZI
Plywood Tradition

| | | | | | |
|---|----------------------------------|---|------------------------------------|---|--------------------------------|
|  | ÉCOLOGIQUE ET DURABLE |  | 100% PEUPLIER DURABLE |  | FACILE À TRAVAILLER |
| | GREEN AND SUSTAINABLE | | 100% POPLAR SUSTAINABLE | | EASILY WORKABLE |
|  | SAIN POUR TA MAISON |  | LÉGER ET RÉSISTANT |  | FACILE À ASSEMBLER |
| | HEALTHY FOR YOUR HOME | | LIGHT AND RESISTANT | | EASY TO ASSEMBLE |

SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

| | | | |
|--|--|--|--|
| QUALITÉ DES FACESE FACE GRADES | CEIBA FROMAGER | | |
| COLLAGES GLUES | CLASSE 1 CLASS 1 | <ul style="list-style-type: none"> • UF(IF20)E1 • EPA-TSCA/CARB Ph.2 | |
| | CLASSE 2 CLASS 2 | <ul style="list-style-type: none"> • MUF (A100) • MUF - AW100 | |
| ÉPAISSEURS THICKNESS | MINIMUM MINIMUM | • 4 mm | Peut varier en fonction du format demandé. May vary depending on the chosen size. |
| | MAXIMUM MAXIMUM | • 40 mm | |
| FORMATS STANDARDS STANDAR SIZES | <ul style="list-style-type: none"> • 2500 x 1220 • 2520 x 1720 | "GRANDS" FORMATS "BIG" SIZES | • 3130 x 1850 |
| <p>Formats spéciales disponibles sur demande. Toutes les productions sont soumises à l'acceptation de la maison, les éventuelles surcharges et les quantités minimales sont à convenir au moment de la commande.</p> | | <p>Special sizes available on request. All productions are subject to the mill's acceptance, surcharges and minimum quantities to be agreed at the time of each order.</p> | |

APPLICATIONS APPLICATIONS



**BATEAUX
MARINE YACHTS**



**VÉHICULES DE LOISIR
RV/CAMPER/CARAVAN**



**VÉHICULES COMMERCIAUX
COMMERCIAL VEHICLES**



**DÉCORATION D'INTÉRIEURS
INTERIOR DESIGN**

CERTIFICATIONS CERTIFICATIONS

